



Au Laos :



De 1953 à 1957, l'administration française va attribuer des indicatifs en « XW8 » au Laos. Les indicatifs « XW8AA » à « XW8AN » semblent avoir été attribués. Aujourd'hui nous connaissons les stations suivantes, toutes de Vientiane, par « Radio REF » : « XW8AA » - Charles LEBAILLY- REF 7456, directeur général des Postes du Laos (RR 11-1953), qui démarre avec un émetteur de 40 watts, une antenne dipôle et des fréquences quartz : 14.010 – 14.154 – 14170 kc/s. Puis « XW8AB » - Marcel ZINCK « DL5BS » - REF 4520. (RR 07-1955) et « XW8AC » - Lucien TCHITCHEK « F9FW-FO8DH » - REF 4883. (RR 10-1956) sont signalés.

Ensuite, dans l'annuaire du REF de 1957, nous trouvons: « XW8AG » - Renuf MASPIMBY « F2IM » – REF 9631 ; « XW8AI » - Marceau AGASTIN « FG7XF » – REF 4503 ; « XW8AJ » - Roger FRANCHET –REF 8300, deviendra « F5STW » ; « XW8AK » - Claude ROUSSEY « F2XW » – REF 10894 ; « XW8AL » - Houmphanh SAIGNASIH – REF 11190 ; « XW8AN » - Gérard CALLIES DE SALIES – REF 11564. Quels étaient les titulaires de « XW8AD, AE, AF, AH, AJ, AK, AM ? Houmphanh SOUVANNAVONG – REF 12195 deviendra « XW8AP » en 1962. Les autorités locales continueront à attribuer des indicatifs en « XW8 », surtout à des militaires américains, jusqu'en 1962. (« XW8AO à XW8AU »). Mais « XW8EE » viendra habiter à Bordeaux, où il est aujourd'hui « F5EBQ » - REF 30701, et il avait bien reçu son indicatif du Ministère des télécommunications de son pays d'origine. Alors combien d'indicatifs attribués ?

